
PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS EM 
TRECHO DA AVENIDA FELIX DE CASTRO, NO JARDIM NOVA 
OLINDA 
 

Fui procurado por moradores que residem na Rua 
Nelson Marcondes, nas proximidades com a Rua João Cabianca e os mesmos 
solicitaram nossa intervenção junto a Administração Pública Municipal visando a 
possibilidade do Departamento Municipal de Trânsito notificar a Empresa responsável 
pelo transporte urbano em nossa cidade instale 01 ponto de ônibus na Avenida Felix de 
Castro. 

 

Esclarecem os que não existe ponto de ônibus marcado 
na confluência da Rua Nelson Marcondes com a Rua João Cabianca, porém muitas 
pessoas estão fazendo ponto no local, o que tem ocasionado muitos transtornos, uma vez 
que a sujeira é constante, além dos muros das residências próximas ficarem todos sujos, 
pois as pessoas colocam os pés nos muros. 

 
Informam ainda que toda essa situação já foi passada 

para a Empresa responsável e o Fiscal da mesma informou que seriam tomada 
providências, porém até a presente data nada foi feito. 

 

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes 
informações: 

 
a)- Existe a possibilidade do Departamento de 

Trânsito notificar a Empresa de Transporte Urbano 
de Assis instalar ponto de ônibus na Avenida Felix 
de Castro, visando solucionar o problema 
mencionado acima? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, justificar? 
 

 
 

SALA DAS SESSÕES, em 20 de outubro de 2014. 
 

                        PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                          Presidente  
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